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Hallo Sven,

da stimme ich Dir zu. Aber vielleicht fährt der Clubchef nicht schnell auf der AB.

Wir fahren in der Firma auch bei den Skoda Octavia Flottenfahrzeugen mit 105PS nur
noch Markenreifen. Denn besonders bei den Nässeeigenschaften (und die brauchen wir alle
mehr als Schneetraktion) trennt sich die Spreu vom Weizen.

Gruß

Lollo

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/12060-erfahrungsbericht-winterreifen/?postID=202608#post202608
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